

TRIPLE 18

18-18-18

Guaranteed Minimum Analysis / Analyse Minimale Garantie

Total Nitrogen / Azote total (N) :	18%
Available Phosphoric Acid/ Acide phosphorique disponible (P ₂ O ₅) ...	18%
Available Potassium/ Potassium disponible (K ₂ O)	18%
Calcium / Calcium (Ca).....	0.4%
Sulphur / Soufre (S).....	2.7%

Suggested application rates / Taux de demande suggérés:

250-300 Kg/ha. Rate will vary depending on crop stage and soil conditions / 250-300 kg/ha. Le taux varie en fonction du stade de la culture et des conditions du sol.

For Agriculture use only. Use in accordance with a qualified individual or institution or according to an approved nutrient management plan. À usage agricole seulement. Utiliser conformément à une personne ou à un établissement qualifié ou à un plan de gestion des éléments nutritifs approuvé.

Net Content / Contenu net: 1250 kg
Density /Densité: 935.5 kg/m³ (58.4 lb/ft³)
Lot # / Numéro de lot: T182024-1114

Manufactured By / Fabriqué par:
ViviGro Sustainable Solutions Ltd.
3030 Louise Street, Saskatoon, SK, Canada S7J 3L8
PH 1-833-390-1019
Product of Canada /Produit du Canada

Precautionary Statements: Wear protective gloves, eye or face protection, and protective clothing. Do not breathe dust. Do not eat, drink, or smoke when using this product. Wash hands thoroughly after handling.

Storage And Disposal: Wash hands after use. **Store in cold dry place in original package.** Keep in a cool dry place, out of reach of children, pets, and livestock. Dispose of contents in accordance with all applicable local, provincial, and federal regulations.

Notice to Buyer: Apply exclusively for intended uses and comply with the instructions on the label to ensure the effectiveness of the product and to avoid risks to man and the environment. We guarantee the product quality and consistency and accept no liability for any damage whatsoever that may result from improper storage or misapplication.

Conseils de mise en garde: Porter des gants de protection, une protection pour les yeux ou le visage et des vêtements de protection. Ne pas respirer la poussière. Ne pas manger, boire ou fumer lors de l'utilisation de ce produit. Bien se laver les mains après manipulation.

Entreposage et élimination: Lavez-vous les mains après utilisation. **Conserver dans un endroit sec et froid dans l'emballage d'origine.** Conserver dans un endroit frais et sec, hors de portée des enfants, des animaux domestiques et du bétail. Disposer du contenu conformément à tous les règlements locaux, provinciaux et fédéraux applicables.

Avis à l'acheteur: Présenter une demande exclusivement pour les utilisations prévues et se conformer aux instructions sur l'étiquette afin d'assurer l'efficacité du produit et d'éviter les risques pour l'homme et l'environnement. Nous garantissons la qualité et la cohérence du produit et n'acceptons aucune responsabilité pour tout dommage, quel qu'il soit, pouvant résulter d'un stockage inapproprié ou d'une mauvaise application.

Notice to Buyer / Avis à l'acheteur

Apply exclusively for intended uses and comply with the instructions mentioned on the label to ensure the effectiveness of the product and to avoid risks humans, animals, and environment. We guarantee product's quality, consistency and accept no liability for any damage that may result from improper storage or misapplication / Appliquer exclusivement pour les utilisations prévues et se conformer aux instructions mentionnées sur l'étiquette afin d'assurer l'efficacité du produit et d'éviter les risques pour les humains, les animaux et l'environnement. Nous garantissons la qualité, la constance et n'acceptons aucune responsabilité pour tout dommage pouvant résulter d'un entreposage inadéquat ou d'une mauvaise application.